## La Segunda Categoría Regional

Montcada, San Fausto y Centellas, vencedores en sus terrenos

San Fausto

SAN FAUSTO 3 BADALONES 2

Como preparación para el próximo Campeonato que empezará el 7 de mayo, con la visita del histórico Santa Perpétua, se ha celebrado este partido, el cual ha servido, una vez más, para hacer patente esa tónica de que he hecho mención en otras crónicas, y es el juego fino y rápido de los jugadores locales que sorprende a todos los equipos que desfilan por nuestro terreno, contentándose con un resultado honroso, como el conseguido por el Badalonés, ya que después de llegar al descanso con un 2 a 1 a su favor, en el segundo tiempo en que los locales se han lanzado a una ofensiva endiablada no han podido evitar que primero Soldevila, empatara y luego en una jugada de forma impresionante, levantando en vilo a propios y extraños, García I, consigue el gol de la victoria.

Los jugadores locales han demostrado encontrarse en perfecta forma física, actuando todos a un mismo nivel. Por el Badalonés, debemos destacar a su portero, que fué el mejor sobre el terreno y que con su actuación logró salvar a su equipo

de un abultado tanteo.

Gol.

Motorice su bicicleta con motor IRESA Distribuidor CICLOS SASTRE Tel.. 153

## **En Centellas**

U. D. CENTELLENSE 5 C. D. SAN-JUAN ABADESAS 0

Antes de empezar este partido fueron inauguradas las casetas-vestuarios, con su correspondiente bar, que han sido levantadas en el Campo Municipal de Deportes. Han sido bendecidas por el Rvdo. J. Sors, con asistencia de nuestras dignísi-

## SEGUROS NOVELLAS

Anglo Española Electricidad S. A. Cámaras Frigorificas Reparación e instalación

Representante oficial:

Granollers

mas Autoridades y demás invitados. La orquesta Centellenca interpretó el Himno Nacional y seguidamente, tedos los asistentes son obsequiados con un vino español.

Poco después y ante numeroso público dió comienzo el encuentro, el primer tiempo de juego mediocre, terminó con 1 a 0 en el marcador, conseguido por Boada.

En la segunda mitad bastaron solamente 20 minutos, de buen juego del equipo local, para decidir de una forma clara el encuentro, marcando los tantos Garriga, Relats, Boada y Garriga, por este orden.

El San Juan Abadesas se mostró un equipo destructivo y carente de ataque, lo que más gustó fué su labor defensiva y el entusiasmo que pusieron en la lucha. ¿Qué hubiera sucedido si el Centellense hubiera pillado una tarde afortunada y se hubiera empleado a fondo? Pues, seguramente, que la goleada de escándalo habría sido inevitable, aún reconociendo que las líneas defensivas del visitante es lo mejor de su conjunto.

Por no haberse presentado el árbitro designado y por común acuer-do entre ambos clubs, dirigió el partido el aficionado señor Portabella, el cual estuvo muy bien. Anuló justamente un tanto a los locales, logrado con la mano.

El Centellense presentó el siguiente once: Sañé, Pujadas, Aurelio, Espuña, Rovira, Llorent, Calvo, Boada, Garriga, Relats y Señé. Los que mejor actuación tuvieron fueron: Llorente, Boada y Aurelio.

Toda la afición local está ansiosa para presenciar el partido del próximo domingo, de la máxima rivalidad, con La Garriga.

En Montcada

MONTCADA 3 BERGA 0

Partido de nervios, técnicamente poco juego y sí bastante entusiasmo. El primer tiempo ha sido de forcejeo de ambas delanteras y la resistencia opuesta por las respectivas zagas, no obstante con mayor dominio de la delantera local y principalmente su ala izquierda de la que Simón ha sido su estrella, forzando un tren de juego muy rápido. A los 10 minutos unas claras manos dentro el área bergadana han sido sancionadas con penalty, que ejecutado por Simón ha valido el primer gol del Montcada.

En el segundo tiempo el Montcada ha redoblado el esfuerzo y aguantando un buen tren se han ido imponiendo a los del Berga que daban señales de cansancio por el esfuerzo realizado en el primer tiempo. A los 30 y 40 minutos Simón en dos jugadas soberbias ha decidido definitivamente el partido, batiendo a Martínez en dos formi-

dables chuts al ángulo.

Por el Bergá los mejores: Martínez, Monrós, Casanovas y Ducat.

Por el Montcada todos muy bien y voluntariosos, pero deben desco-llar Simón, Pou y Rosell, y Costales bajo los postes.

A las ordenes de Capella, ayudado por Florenza y Castillo, se ali-nean así los equipos:

Montcada. — Costales, Ventura, Artés, Artigas, Rosell, Pou, Naja-

rro, Huguet, Redó, Simón y Sebi. Berga. — Martínez ,Cano, Mon-rós, Nollón, Clemente, Puloj, Sánchez Melis, Casanovas. Cortina y Ducat.

Fede.

GUZZY MOTOS MASFERRER CASA

## GRANOLLERS Jueves, Mayo

Mercado de la Ascensión

VIII Exposición Provincial Ganadera

Organizada por las Hermandades de Labradores y Ganaderos del Vallés (2.º Zona Agrícola)

Concurso Enganches

Valiosos premios en metálico

Numerosas Copas y Trofeos